



En 2011, le CNAO poursuit son combat pour une meilleure prise en charge de l'obésité

« **Que ta nourriture soit ta médecine et ta médecine, ta nourriture** ». Si aujourd'hui, publicitaires et médias rivalisent d'imagination pour faire de l'alimentation le fer de lance d'une bonne santé, c'est à Hippocrate, né en 460 av. J-C et « Père de la médecine », que l'on doit cet adage en forme de slogan ! La preuve, s'il en fallait, que le lien entre alimentation et santé n'est pas une lubie des temps modernes, mais bien une conviction ancestrale qui a traversé les temps et assis sa légitimité au fil des progrès scientifiques et médicaux. En dépit de ces certitudes, le nombre d'obèses n'a jamais été aussi élevé dans notre pays. Pourtant, leur prise en charge et leur accompagnement demeurent désespérément limités, et l'attention des pouvoirs publics à leur égard encore insuffisante. Se faisant leur porte-voix et leur représentant, **le CNAO poursuit, en 2011, son combat pour une reconnaissance politique, sociale et humaine de ce qui, aujourd'hui encore, n'est pas considéré comme une maladie, et programme 2 événements majeurs pour sensibiliser l'opinion à l'obésité et à ses répercussions.**

Deuxième édition de la Journée Européenne de l'Obésité le 21 mai prochain qui mobilise tous les professionnels sur le territoire national.

Pour permettre une action encore plus influente en 2011, l'opération se déroulera sur 2 jours : d'abord, le **vendredi 20 mai**, avec une journée à dimension nationale, qui invitera l'ensemble

des acteurs institutionnels et professionnels à mener une action de dépistage auprès du grand public, et encouragera ainsi la prise de conscience collective. Ensuite, le

samedi 21 mai

, avec des rassemblements locaux, placés sous le signe de la convivialité et du partage. Autour d'une démarche ludique et préventive, de nombreux pique-niques seront organisés sur tout le territoire, relayés par des stands et des animations visant à informer la population sur l'équilibre alimentaire et les risques liés à l'obésité.

Soutenu par ses partenaires institutionnels, associatifs et médiatiques, le CNAO s'implique plus que jamais dans la prise en charge de l'obésité et la sensibilisation du public autour de ses dangers. En proposant des mesures, des manifestations et des solutions diversifiées et concrètes, le collectif fait le choix d'une démarche d'envergure, convaincu qu'une information soutenue permettra, à terme, la prise en considération des obèses et leur accompagnement. Parce que l'obésité n'est pas une fatalité, la combattre doit être l'affaire de tous.

En octobre, le colloque du CNAO se penche sur l'obésité infantile et les aides aux personnes défavorisées à développer

Dans le cadre des travaux et des préconisations de la **HAS** (Haute Autorité de Santé), initiés en octobre dernier et portant sur l'obésité de l'enfant et de l'adolescent,

le CNAO

, partie prenante dans ces réflexions, propose un

colloque destiné à mettre en évidence toutes les possibilités de traitement existantes à ce jour

. Au programme des débats, les interventions de nombreux médecins, professeurs et chercheurs qui, dans leurs établissements et cadres de recherche respectifs, mettent en place des plans d'actions et des solutions visant à prévenir et à guérir les problèmes d'obésité chez les jeunes.

Pour compléter le propos des scientifiques impliqués, et parce que l'obésité se combat au-delà du simple cadre médical, le colloque prévoit également la participation de nombreux professionnels du sport, de la restauration ou encore des médias, et se conclura par une **table ronde politique qui permettra de mettre en lumière l'implication des élus dans la lutte contre l'obésité**

. Une journée d'échanges et d'initiatives riche en enseignements et en rencontres, pour dresser un bilan exhaustif et ambitieux des aides à mettre en place pour permettre à l'enfant de grandir sans grossir.